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Заседание ученого совета

Как выполняется программа развития

опорного университета

В опорном университете состоялось завершающее в уходящем учебном году

расширенное заседание ученого совета.

Открывая его, ректор ВолгГТУ, академик РАН Владимир Ильич Лысак подчеркнул, что за

истекший период коллектив работал весьма продуктивно, были достигнуты серьезные успехи

и улучшены многие показатели в разных видах деятельности, в связи с чем, по традиции,

заседание началось с награждений.

Приказом по ВолгГТУ за многолетний добросовестный труд были объявлены благодарности и

награждены почетными грамотами заведующие целого ряда кафедр. Из рук руководителя

вуза команда ВолгГТУ получила диплом за III место во Всероссийской студенческой

олимпиаде по дисциплине «Химия и физика полимеров», а также было вручено

благодарственное письмо юбилейного XXV Всероссийского фестиваля «Российская

студенческая весна» за активное участие политехников в его работе.

После информации ректора о реорганизации некоторых кафедр университета, приступили к

работе по повестке дня.

О ходе выполнения Программы развития опорного университета членам ученого совета

докладывал ее исполнительный директор, профессор, к.т.н. Л.М. Гуревич. Леонид Моисеевич

начал с главного – с показателей результативности опорного вуза: общей численности

студентов, обучающихся по программам бакалавриата, специалитета, магистратуры по

очной форме, доходов вуза из всех источников, количества УГСН, по которым реализуются

образовательные программы. Было отмечено, что доля выпускников, трудоустроившихся в

регионе через год после выпуска, составляет на данный момент 75%.

Докладчик подробно остановился на разделах и мероприятиях дорожной карты ОУ. Так,

модернизация образовательной деятельности включает в себя: совершенствование системы

работы с абитуриентами.

Проиллюстрируем цифрами: только, к примеру, в Днях открытых дверей ВолгГТУ,

факультетов ХТФ, ФЭУ, ФАСТиВ, филиалов ВПИ, КТИ, СФ участвовало 920 школьников,

профориентационных встречах со школьниками Волгограда и районов области –1250

школьников, кроме того, это и участие опорного вуза в Волгоградском образовательном

форуме «Образование -2017» (посетителей – более 20 тысяч) и форуме «PROобразование»

(посетителей – более 2 тысяч), а также более 700 школьников участвовало в олимпиадных и

конкурсных программах, проводимых ВолгГТУ.
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Как отметил докладчик, согласована с администрацией области концепция детского

технопарка «Кванториум». Он также подчеркнул важность формирования портфеля

востребованных образовательных продуктов и модернизации технологий образовательной

деятельности, также было рассказано о модернизации научно-исследовательской и

инновационной деятельности, системы управления университетом, развитии

материально-технической базы и социально-культурной инфраструктуры опорного

университета.

Исполнительный директор Программы развития ОУ не стал останавливаться на работе

центров превосходства и лабораторий вуза, поскольку подробно об этом на заседании

ученого совета, которое состоялось в мае, рассказывал первый проректор вуза Александр

Валентинович Навроцкий.

Андрей Аликбаев.

Полная версия на сайте вуза.
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